anderes Geschäft, das ihnen anbesohlen worden war. Obgleich die Nacht von ihrer Mitte bereits gegen Worgen neigte, und die bekannten Bilder der Sterne, die am Abende von Egypten herübergekommen waren, schon jenseits der Häupter standen und gegen die Wüsste hinabzogen, mußte noch die Ankunft nach der Sitte geseiert werden. Man schlachtete bei Kerzenscheine ein Lamm, briet es in der Kiiche und setzte es auf den Tisch. Sie gingen alle hinzu, aßen alle davon, und man gab auch dem Gesinde zu essen. Hierauf begaben sie sich zur Ruhe und schlummerten lange bis an den anderen Tag, da die Wisstensonne schon auf die Trümmer niederschien, wie ein großer runder Diamant, der täglich ganz allein am leeren Himmel funkelte.

Bon da an waren Freudenfeste durch drei Tage. Es wurden die Nachbarn herbeigerusen, das Kamel, der Esel und der Hund des Hauses waren nicht vergessen, und sür die Tiere der Wüste wurde ein Teil in die entsernten Gegenden der Trümmer hinausgelegt; denn es reichten die Mauerstücke weit in der Ebene sort, und was die Menschen von ihnen übergelassen hatten, dazu kamen die Tiere, um Schutz zu suchen.

Als die Feste vorüber waren, und noch einige Zeit verslossen war, nahm Abdias aufs neue Abschied von den Eltern; denn er reiste nach Balbek, um die schönäugige Deborah zu holen, die er dort gesehen, die er sich gemerkt hatte, und die mit all den Ihrigen zu seinem Stamme gehörte. Er reiste als Bettler und kan nach zwei Monaten dort an. Zurück ging er als bewassneter Türke mitten in einer großen Karawane, denn das Gut, das er mit sich sührte, konnte er nicht in Klüsten verstecken, und konnte es, wenn es verloren ginge, nicht wieder erwerben. Damals war in allen Karawansereis die Rede von der Schönheit des reisenden Moslim und der noch größeren seiner Stlavin; — aber die Rede, wie ein glänzender Strom gegen die Wisste, verlor sich allgemach, und nach einer Zeit dachte keiner mehr daran, wo die beiden hingekommen wären, und es redete keiner mehr davon. Sie aber waren in der Wohnung des alten Arons, es wurden in den Gewölben unter dem Schutte Jimmer gerichtet, die Vorhänge gezogen und die Polster und Teppiche für Deborah gelegt.

Aron teilte mit dem Sohne sein Gut, wie er es versprochen hatte, und Abdias ging nun in die Länder hinaus, um Handel zu treiben.

Wie er einst gehorsam gewesen war, so trug er jetzt aus allen Orten zusammen, was nach seiner Meinung den Sinnen der Eltern wohlthun könnte,
er demütigte sich vor den eigensinnigen Grillen des Vaters und litt das vernunftlose Scheltwort der Mutter. — Als Aron alt und blöde geworden war, ging Abdias in schönen Kleidern, mit schimmernden und gut bereiteten Wassen, und
er machte mit seinen Kaufgenossen draußen Einrichtungen, wie es die großen Handelsleute in Europa thun. Da die Eltern unmündige Kinder geworden waren,
starben sie eines nach dem anderen, und Abdias begrub sie unter den Steinen, die
neben einem alten Kömerknaufe lagen.